

Entrez, c'est gratuit !

by Correspondances lorraines - lundi, janvier 27, 2014

<http://correspondances.fr/entrez-cest-gratuit/>

Pour sa vingtième édition, Correspondances lorraines entre dans l'ère de la gratuité. Le pari initial d'un site n'ouvrant ses archives que sur abonnement s'avère inopérant. Le Web offre sur toutes les thématiques des centaines d'articles gratuits émanant des titres les plus prestigieux, rendant hypothétique l'achat des rares sources payantes. Les grands groupes se sont dotés de revues de presse exhaustives rendant inutiles la recherche d'information dans les bases régionales. La gratuité et l'immédiateté de l'information sont à ce point entrés dans les mœurs que l'acte d'achat paraît insolite, compliqué ou fastidieux. L'abonnement s'est ainsi mué en frein à la diffusion de l'information.

Le lien entre le titre et ses lecteurs s'est néanmoins créé. Depuis son lancement en septembre 2013, Correspondances lorraines a accueilli un millier de visiteurs uniques et enregistré 3 000 pages vues par des lecteurs majoritairement lorrains, mais aussi parisiens, rhônalpins ou toulousains. Bon nombre des articles de Correspondances lorraines apparaissent en première position dans les moteurs de recherche. Le site a par ailleurs permis la commercialisation du livre Valeurs lorraines, premier recueil dont le bon accueil laisse augurer de nouvelles publications.

L'aventure de Correspondances lorraine se poursuivra donc cette année. Les éditos continueront sous de nouvelles formes. S'affranchissant de la contrainte du lundi matin, ils paraîtront désormais en fonction de l'actualité régionale. Le site continuera à présenter au jour le jour l'actualité économique lorraine à travers la parution de mes articles dans la presse nationale. Il continue à enrichir ses archives pour remonter progressivement au début des années 2000. Désormais gratuit, il est susceptible de s'ouvrir à des annonceurs, mais conservera son identité originelle : celle d'une publication régionale indépendante permettant de découvrir la Lorraine, de suivre son actualité et de revisiter son histoire économique récente pour en percevoir la richesse et la profondeur.